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我校召开 2021 年省级“双高计划”建设专年度推进会

3 月 15 日，我校省级“双高计划”建设 2021 年度工作推进会在

俊德楼一楼会议室正式召开。校长翟理红，党委副书记李炳昌，副校

长赵雅卫，副校长潘丽芬，各项目负责人以及各系部党支部书记参加

了此次会议，会议由副书记李炳昌主持。

会议现场

首先，根据会议议程，质量保证中心主任孙立枫汇报了“双高计

划”建设的年度工作部署情况。根据学校《实施方案》总要求，明确



了“双高计划”建设期的例会制度及质评制度。同时，根据“双高计

划”《工作计划》，强调了 3 月份“双高”建设的主要任务，即高质量

地完善各项目的建设方案，拟定各实施方案，修订制度清单，并完成

《年度目标建设进度表》。

随后，孙立枫主任就本周要参加的“省级特高校研修班”相关事

宜，对研修的参会要求以及训后事宜作了具体讲解。

最后，校长翟理红针对“双高计划”年度工作重点，与各项目组

负责人交流了建设工作进展，各负责人就开学以来如何将“双高”建

设融入日常工作中依次进行汇报。在听取了汇报之后，校长翟理红对

目前的进展给与肯定。她指出从系部层面来说，“双高”建设融入日

常工作；从项目层面来说，“双高”的施工计划也在逐步落地。但是

在建设过程中我们同时要不断地反思，我们的方案是否达到了真正的

高水平？我们是否具备全局观能以更好更快地推动建设工作的开

展？同时，翟理红提出了三项重要工作建议：一是各项目人要继续加

强相关政策与文件学习；二是要建立完善的项目负责制，做到团队作

战、全员参与建“双高”；三是要建立起“双高”推进工作的相关制

度，以支撑我校的“双高”建设。



翟理红提出重要工作建议

李炳昌做会议总结

会议最后，副书记李炳昌作总结发言。他指出“双高”建设已经

开始，在过程中要加强宣传，做到人人知晓“双高”、人人参与“双

高”；同时要积极做好“双高”推进工作，要协调好日常工作和“双

高”工作，做到各项任务“都不误”、达到“协同推进”。
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